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Заседание членов Общественного совета и Регионального духовного управления
мусульман ПО

  

  

Место и дата проведения:

  

Г. Кузнецк, ул. М. Гвардия 184б, 

  

мечеть махалля № 1903

  

28.04.2014г., 17:30 

  

Приветственное слово: 

  

  

-   Главы администрации г. Кузнецка Златогорского Сергея Александровича

  

  

Повестка дня:
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1) Создание Регионального благотворительного Фонда:

  

- рассмотрение Устава и названия Фонда;

  

- выборы: А) Учредителя;

  

                  Б) Попечительского Совета;

  

                  В) Правления Фонда

  

                  Г) Председателя;

  

              Д) Членов Фонда – Ринат Кильдеев, Хамзя Абубикяров, Ринат Еникеев,
Наиль Еналиев, Абубякяр Юнкин

  

  

2) Вопрос о проведении майских мероприятий:

  

                  А) чествование ветеранов ВОВ, Афганской, Чеченской войны - Ильдар
Нигматулин

  

                    Б) проведение 200-летия со дня открытия исторической мечети с. Пенделка -
 Якуб Абушахманов, Равиль Еникеев
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3) Отчет об уборки территорий мечетей и кладбищ г. Кузнецка, с. Кунчерово,
Октябрьское, Пенделька и других – Равиль Кулахметов, Расим Аюпов

  

4) Участие представителей РДУМ ПО на заседании Совета ПФО в г. Самаре – Ильдар
Нигматулин

  

Приветственное слово главы администрации г. Кузнецка Златогорского Сергея
Александровича:

      

  

«Сегодня мы с вами должны действовать сообща, с опорой на традиции предков, наших
родителей, прадедов, почему? Потому  что сейчас, с одной стороны условий для
возрождения сейчас, несомненно, больше, чем в Советские времена. Целью
сегодняшней вашей встречи является консолидация своих земляков, единоверцев,
соплеменников  вокруг благих и здравых дел и целей. Это традиции мира,
взаимопонимания и дружбы, умеренного ислама, традиции татарской семьи, традиции
трудового воспитания, что всегда было присуще татарским семьям, традиции
веротерпимости и человеческого уважения. Если это начинание у нас получатся, то
будет большое дело, так как в каждой работе должна быть система. Каждый из нас
внутри себя, в своей семье выстраивает все это дело, но системно как-то к этому не
подходим.  Фонд, как раз и послужит тем элементом системы, который мы выстраиваем.
Считаю, также немаловажно, то, что в Пензенской области татарское население
сконцентрировано в большей степени в юго-восточной части области. Пока мы
обсуждаем этот вопрос локально, но в принципе есть одобрение и от губернатора и на
других уровнях. Этот фонд благословлен, это правильное начинание. Ведь во многом
роль сыграло то, что у нас главная мечеть Регионального духовного управления в
Кузнецке, которая является официальной исламской организацией. Что касается РДУМ
ПО, то это на данный момент наиболее уважаемая, авторитетная и проводящая
наиболее правильную и взвешенную политику организация мусульман Пензенской
области. Я считаю, что в силу того, что у нас в городе таких, как на некоторых других
территориях с иными не традиционными направлениями, проблем нет, Кузнецк вполне
может и достоин, выступить инициатором и центром, объединяющим мусульман
Пензенской области, не натягивать «одеяло» на себя, а вот именно сыграть благую
роль. Поэтому, для авторитета города и соседних районов для мусульман, проживающих
вокруг, тоже будет определенным стимулом и такой темой, которая должна повысить
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нашу самооценку, что Кузнецк становится центром консолидации татар-мусульман
Пензенской области. Каждый гражданин, в зависимости от своего социального,
материального статуса, возраста, наверное, должен внести в это дело свой вклад. Сюда
сегодня собрались люди уважаемые, к которым прислушиваются поселения или целые
районы, авторитетные круги мусульман, соплеменники, люди, за которыми стоят
большие трудовые коллективы, ваша роль в этом деле более весомая и более
ответственная, нежели у рядового мусульманина. Мы только в начале самого пути, в
дальнейшем с вашей стороны надеюсь, будут намечены мероприятия, на которых будут
решаться вопросы консолидации, воспитания патриотизма и это все в дальнейшем даст
благие всходы во всех отношениях…»

  

1) Создание Регионального благотворительного Фонда:

  

- рассмотрение Устава и названия Фонда;

  

- выборы: А) Учредителя;

  

                  Б) Попечительского Совета;

  

                  В) Правления Фонда

  

                  Г) Председателя;

  

                  Д) Членов Фонда – Ринат Кильдеев, Хамзя Абубикяров, Ринат Еникеев,
Наиль Еналиев, Абубякяр Юнкин
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По первому вопросу вначале выступил юрист, мастер спорта по автомодельному спорту,
неоднократный победитель Всероссийских соревнований, обладатель Кубка России
2012 года, Ринат Кильдеев, который ознакомил присутствующих с общими положениями
устава. Он подчеркнул, что основной целью Фонда является формирование имущества
на основе добровольных имущественных взносов, пожертвований и направление его в
порядке, установленном действующим законодательством, на благотворительную
деятельность в области поддержки исламской культуры, науки и образования, а также
содействие их развитию.  

  

Далее Абубикяров Хамзя рассказал о причинах создания данного фонда. «Хочу
выразить слова признательности всем здесь собравшимся, а также тем, кто постоянно
оказывает посильную помощь в развитие исторического ислама наших предков.
Благодаря нашим духовным лидерам во главе с Адельшой хазратом Юнкиным и вам в
последнее время, хотя пока и локально, не повсеместно, но чувствуется, как в самом
Кузнецке и в близлежащих районах процветают наилучшие традиции Ислама от наших
отцов и матерей. Но мир не стоит на месте, сейчас становится веянием нового времени
создание различных структур и организаций, способствующих социо-культурному
развитию общества. Сейчас открываются различные молодежные клубы, дискуссионные
центры, женские клубы, по инициативе верховного Муфтия были созданы
Общественные советы при региональных ДУМах. Региональное духовное управление
мусульман ПО в свою очередь, должен стать, своего рода, «визитной карточкой» нашего
региона. Например, приходя в мечеть, мы хотим испытывать комфорт: чтобы помещение
было теплым и отопляемым,  чистым и опрятным, чтобы можно было с комфортом и без
затруднений подготовится и совершить акт поклонения. Сейчас совершенно
недопустимо, чтобы мечеть была без «окон и дверей», как по-старинке.  Ислам был
ниспослан нам около 15 веков назад, разумеется технологии тех времен не позволяли
мусульманам строить таких мечетей, как в современности  при пророке Мухаммаде. Это
не значит, что сейчас все должно оставаться как прежде. Почему нет? Религия нам не
запрещает жить и пользоваться различными удобствами дома и в мечети. Ислам – это
религия 21-го, а не 1-го века. Мечети сейчас посещают и высокопоставленные лица и
представители власти, других структур, других конфессий. Нельзя ударить в грязь
лицом ни перед кем. Извините за выражение, кто-то захочет сходить по нужде, а мы ему
можем предложить только туалет типа «сортир» на 2 посадочных места на улице в 100
метрах от мечети. Также, кто-то может официально пожертвовать духовной
организации определенную сумму денег, но не найдя какой-либо структуры, наподобие
благотворительного фонда, может отказаться от своей затеи, так как могут возникнуть
некие сомнения, будут ли использоваться его внесения по назначению или осядут у
кого-то в карманах. По этой причине мы и решили создать фонд, чтобы все было
цивилизованно, а также понятно и прозрачно.

  

  Ринат Еникеев в своем выступлении отметил: «Нас радует, что политика правительства
Пензенской области служит одной из причин распространения религии в регионе, в
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результате чего религиозные деятели могут вести многостороннюю работу на этом
поприще. Мы на правильном пути, ведем правильную, здоровую деятельность в нужном
направлении, раз правительство обращает на нас свое пристальное внимание, это
дорогого стоит, это труд многих лет совместно с Общественным советом, с аксакалами и
общественностью»

  

Наиль Еналиев также добавил, что данная инициатива о создании фонда, как ни когда
уместна и своевременна и выразил надежду, что данные начинания принесут хорошие
плоды, дадут хорошие результаты.

  

Абубякяр Юнкин также поблагодарил всех присутствующих за то, что смогли
присутствовать и принять активное участие в работе данного заседания. «В начале
своего выступления хотелось добавить к тому, что сказал Хамзя Искяндарович, что
помимо тех причин создания Фонда, можно отметить еще одну немаловажную деталь.
Конечно, можно прожить как-то и без Фонда, ведь раньше обходились без него. Однако
самое важное, во-первых, если сейчас посмотреть на список тех, кто оказывает помощь
на протяжении последних лет, то это одни и те же лица – примерно 20-25 человек,
большая им благодарность за это, но наша община намного более обширна. Мечети,
храмы, строятся не для нас – духовенства, а для всего мусульманского общества, для
нашего подрастающего поколения. Духовное и культурное возрождение  это всеобщее
дело, не думайте, что наше дело сделает кто-то за нас, ни кому, кроме как нам этого не
нужно. Все вы знаете, что сила в единстве и сплоченности. Благотворительность,
творение блага, добра. Это пласт духовно- нравственной культуры татарского народа,
характерная черта его менталитета. В России, в частности на сурской земле в 18-19
веках было немало выдающихся меценатов-благотворителей, и сейчас найдется тот, чье
подвижничество, бескорыстие и милосердие могут служить и сегодня замечательным
вдохновляющим примером в этом благородном деле.  Известно, что во все времена
доброе имя благотворителей было и остается лучше всякого богатства…»

  

Далее Абубякяр хазрат предложил всем участникам пленума проголосовать за
избрание Председателя Фонда. На голосование была выдвинута кандидатура
Абубикярова Хамзи Искяндаровича. В итоге проголосовали единогласно.

  

Также единогласно были избраны состав: попечительского Совета, Учредителя,
Правления Фонда и Членов Фонда. 
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Затем с вопросом о проведении майских мероприятий: чествовании ветеранов ВОВ,
Афганской, Чеченской войны выступил  Ильдар Нигматулин. «РДУМ ежегодно с 2008
года проводит чествование ветеранов ВОВ, а также ветеранов тыла, и совместно с
общественным советом организовывает мероприятия и подарки. В последние 3 года к
чествованием ветеранов ВОВ, духовное управление подключило и участников боевых
действий в Афганистане и Чечне, так как, во-первых, трудно переоценить и их героизм,
самопожертвование и преданность Отчизне, которые они проявили в ходе этих боевых
действий. А во-вторых, число ветеранов ВОВ с каждым годом неуклонно уменьшается. Е
ще несколько лет, и ветеранов останется несколько десятков во всей стране. Нельзя ни
государству, ни каждому из нас забывать, что своим существованием, благополучием мы
обязаны тем, кто в 1941–1945 годах защищал нашу землю, работал на заводах, в полях, в
тылу врага и после войны заново фактически отстраивал целую страну.

  

В этом году 10 мая, также как и в предыдущие годы, в стенах мечети № 1903 г. Кузнецка
пройдет чествование ветеранов Великой Отечественной Войны, в связи с 69-ой
годовщиной победы Советского Союза над фашистской Германией.

  

Каждый год на этих встречах присутствуют высокопоставленные лица духовенства во
главе с Муфтием РДУМ ПО Адельшой хазратом Юнкиным, влиятельные лица
общественного совета, представители власти, глава администраций близлежащих
районов (Деминского, Октябрьского сельсоветов и других), аксакалы мечети, и, конечно
же, сами «виновники» торжеств: ветераны ВОВ, Афганской, Чеченской и Карабахской
войн, члены молодежного дискуссионного клуба  при РДУМ и другие. Возводятся
молитвы по участникам ВОВ, Афганской и Чеченской войны, а также за упокой души
тех, кому Всевышний предопределил не встретить годовщину Великой Победы.

  

Как известно, мероприятия, которые организует руководство РДУМ на майские
праздники, не ограничиваются только стенами мечети. В начале мая  проводятся
экскурсии светской общественности группы учителей в канун дня победы к
культурно-духовным достояниям Неверкинского, Кузнецкого и других районов. 

  

На 9 мая представители РДУМ участвуют на чествовании ветеранов в селах
Ср.Елюзань, с.Демино, Кунчерово, Неверкино, Усть-Уза и других районах. 

  

После 9-10 мая общественный Совет при РДУМ совместно с духовенством  наведывают
ветеранов с подарками, которые в силу плохого самочувствия не могут присутствовать  в
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празднованиях. 

  

Наши ветераны  совершили исторический героический подвиг, защищали и не боялись
отдать свою жизнь за родимую землю, обеспечили мирное существование людей на
нашей планете. Пусть Всевышний наградит их своей милостью и благоденствием! Мы
понимаем, что многие из них отдали свои жизни и здоровье еще тогда, в далекие
сороковые. Кто знает, если бы не их величайший подвиг во имя мира на земле, может
быть, нас вообще не было бы на этом свете. Во всяком случае, уж наверняка мы не были
бы свободными гражданами свободной страны, имеющей полное право гордиться их
великой победой. 

  

Хотелось бы заранее от всей души поздравить их с великим праздником, Днем Победы!
Выражаем им огромную благодарность за то, что они сохранили для нас – наших детей,
внуков, правнуков Родину. Мы гордимся, и всегда будем гордиться ими. 

  

Дети войны, рожденные в довоенное время, хоть сами и не участвовали напрямую в
военных действиях, сделали и отдали очень многое ради того, чтобы на нашей земле и
во всем мире закончилась война, воцарился мир и спокойствие, чтобы будущие
поколения жили в свободе и благополучии.

  

Из деревни Кунчерово в годы Великой войны было призвано 640 человек, только 240 из
них вернулись в свои семьи. Да вознаградит Всевышний высшей степенью рая тех, кто
участвовал в той великой войне, и благодаря стараниям которых мы можем сейчас
свободно жить на нашей земле.

  

Для справки: Командир отряда спецназа "Росич" лейтенант Джафяс Яфаров
многократно участвовал в войсковых операциях. И каждый раз счастливо выходил
живым из огня. Но в начале марта 2000 года в селе Комсомольском засело около тысячи
боевиков. Лейтенант Яфаров мгновенно оценил обстановку и взял с собой для
уничтожения огневой точки противника только трех бойцов. Остальных ребят из
Орловской области прикрыл собой и велел им отходить вдоль арыков в безопасную
зону. Джафяс сам лично уничтожил огневую точку врага, но пришлось ввязаться в
неравный бой - и четверо спецназовцев во главе с Яфаровым погибли».
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Далее Якуб Абушахманов и Равиль Еникеев выступили с вопросом о проведении
200-летия со дня открытия исторической мечети с. Пенделка. «Мало кто знает, что у нас
в регионе есть мечеть, которая считается одним из исторических храмов мусульман
Пензенской области. За всю свою историю деятельность ее не приостанавливалась и
функционирует даже сейчас. В связи с этим РДУМ ПО и общественный Совет планирует
провести юбилей со дня открытия мечети. Для подготовки к данному мероприятию
необходимо создать оргкомитет и выбрать его членов, чтобы каждый, получив
инструкции, занимался своим делом. Было предложено в первую очередь включать в
оргкомитет, членов уммы, корнями вышли от туда. Это Ринат Еникеев, Тугушев Шамиль,
Равиль Еникеев и другие. Абушахманов Якуб и Юнкин Абубякяр будут заниматься
подготовкой к спец. выпуску газеты и журнала, посвященных чествованию 200-летия и
другими организационными вопросами. Также Якуб Имамович  ознакомил
присутствующих с программой мероприятий. В ходе работы глава администрации Сергей
Златогорский внес предложение о привлечении к данному мероприятию областные
СМИ, а также знаменитых уроженцев Пенделки, проживающих в других регионах.
Руководство РДУМ приняло данное предложение во внимание. 

  

Затем имам-хатыб села Пенделка Еникеев Равиль хазрат дал подробный отчет о
проделанной работе прихода за последние три месяца.

  

Далее от имени Регионального духовного управления мусульман Пензенской области и
Общественного совета при РДУМ ПО Сергеем Златогорским была вручена
благодарственная грамота Мязитову Мансуру за служение идеалам исламской религии
и многолетний труд на ниве благотворительности, а также за постоянную безотказную
помощь в период строительства и реконструкции мечети № 1903 города Кузнецка.
Мязитов Мансур выразил благодарность Сергею  Златогорскому, а также  РДУМ
Пензенской области и Общественному совету при РДУМ ПО: «Моя мечта с детства была
одна, угодить Богу, за все чем Он одарил меня, все мы порой стремимся что-то сделать
исходя из каких то побуждений, стараемся в глубине своих чувств в доброте
воспитывать своих детей, быть полезными человечеству, оставить после себя благое, во
благо процветания наследия, культуры и отечества. Итог один, что мы невечные и
уповаем только на одного Аллаха и к нему возвращаемся».

  

По третьему вопросу с отчетом об уборке территорий мечетей и кладбищ г. Кузнецка, с.
Кунчерово, Октябрьское, Пенделька и других выступили Равиль Кулахметов и Расим
Аюпов

  

«В канун майских праздников проходили субботники, организованные Региональным
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духовным управлением мусульман Пензенской области в г. Кузнецке, с. Кунчерово,
Октябрьское, Пенделька и других.

  

В Кузнецке культурно-оздоровительные мероприятия проходили на территориях 2
мусульманских кладбищ: центральном кладбище г. Кузнецка и на «Зеленом шуме»,
вблизи трассы Москва-Челябинск. Всего участвовало около 30 прихожан мечети № 1903.
Уборка внутренних и прилегающих территорий началась в 7:00 утра и длилась около 3 с
половиной часов. Как известно, целью субботников является поддержание территории в
надлежащем виде и напоминание людям о том, что на данном месте находится не просто
территория, а особо почитаемое место - мусульманское кладбище. Сурские
татары-мусульмане чтят память покоящихся на кладбище усопших и считают своим
долгом заботиться о нем. Они дружно и сплоченно собирали мусор, убирали
прошлогоднюю листву, очищали граблями проходы около могил, вырубали мелкие
кустарники, предотвращая их дальнейшее разрастание».

  

Расим Аюпов рассказал об облагораживании кладбищ г. Кузнецка. С этой целью на
территорию кладбища в Зеленом шуме был выгружен «Камаз» песка. Активные
прихожане мечети № 1903 г. Кузнецка после обеденного намаза 23 апреля 2014 года
выложили «подушку»  из привезенного песка при входе на кладбище, затем привезли
две большие плиты и установили их поверх подушки. Затем в другой день грейдером
была выровнены неровности в начале кладбища. Также была приведена в порядок
территория мечети № 1903. Пусть Аллах примет благодеяния
тех, кто принимал активное участие в уборке территорий и запишет в тетрадях их
деяний, как садака-и джария (непрерывное подаяние) - милостыня, из-за которой
человек постоянно (и даже после смерти) получает награду (до тех пор люди извлекают
пользу из его благодеяния), хотя эта милостыня была оказана лишь однажды.  

  

Об участии представителей РДУМ ПО на заседании Совета ПФО в г. Самаре рассказал
Ильдар Нигматулин. Он зачитал присутствующим приглашение, которое было
адресовано Председателю РДУМ ПО Абубякяр хазрату Юнкину: «Аппарат
Полномочного Представителя Президента РФ в Приволжском Федеральном Округе:
«Уважаемый хазрат! 30 апреля 2014 г. в г. Самаре пройдет встреча полномочного
представителя Президента РФ в ПФО с председателями региональных духовных
управлений мусульман. В рамках встречи планируется обсудить вопросы сотрудничества
органов государственной власти и мусульманских организаций Приволжского
Федерального Округа в работе по укрепленю гражданского единства российского
общества. Приглашаю Вас принять личное участие в данном мероприятии…» 
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В связи с данным приглашением руководство РДУМ ПО приняло решение участвовать на
данном мероприятии. Делегацию составит Председатель РДУМ Пензенской области
Абубякяр хазрат Юнкин и Имам-мухтасиб Неверкинского района Равиль хазрат
Кулахметов. По окончании заседания Абубякяр хазрат, сказал, что те, у кого есть
какие-либо вопросы и предложения полномочному представителю президента, то в
письменном виде завезите мне, я сам лично передам.
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